

Shillelaghs, Erlangen / Shooting Stars, Fürth



Our first “Franken-Connection” on February 29th, 2020 in Großenseebach

Now, that there are fewer and fewer large square dance events in the heart of Franconia, the two friendly clubs

Shillelaghs Erlangen SDC
and
Shooting Stars Fürth

decided in May 2019 to organize this event together. The date was set for February 29th, 2020. This is perfect for us - something new is starting in Franconia beginning in a leap year.

Unsere 1. „Franken-Connection“ am 29. Februar 2020 in Großenseebach

Nachdem es immer weniger große Square Dance-Veranstaltungen im Herzen Frankens gibt, haben die beiden befreundeten Vereine

Shillelaghs Erlangen SDC
und
Shooting Stars Fürth

im Mai 2019 beschlossen, diese Veranstaltung zusammen durchzuführen. Der Termin wurde für den 29. Februar 2020 festgelegt. Das passt für uns – ab dem Schaltjahr gibt es etwas Neues in Franken.

The members of both square dance clubs agreed that the two clubs would hold a big special together.

As both clubs already had experience with such kind of events, planning started immediately. Everyone was there with enthusiasm and passion.

Then all official approvals were obtained and the contracts with the community for the hall, the two guest callers Dave Preskitt and Nils Trottmann and the various shops were signed.

On day „X“ we were very excited about how the event would be received.

We were happy to welcome 243 guests from 87 clubs and 5 countries (A, CH, CZ, DK, D). Together with the club members present, over 320 dancers experienced a fantastic mood.

Die Mitglieder beider Square Dance Vereine stimmten dem Vorhaben zu, ein gemeinsames großes Special auszurichten.

Da beide Clubs bereits Erfahrung mit derartigen Veranstaltungen hatten wurde umgehend mit der Planung begonnen. Alle waren mit Eifer und Herzblut dabei.

Dann konnten alle behördlichen Genehmigungen eingeholt werden und die Verträge mit der Gemeinde für die Halle, den beiden Gastcallern Dave Preskitt und Nils Trottmann sowie den verschiedenen Shops wurden unterschrieben.

Am Tag „X“ war unsere Spannung groß, wie die Veranstaltung angenommen würde.

Wir waren begeistert, dass wir 243 Gäste aus 87 Clubs und 5 Ländern (A, CH, CZ, DK, D) begrüßen konnten. Mit unseren anwesenden Clubmitgliedern haben über 320 Tänzer eine ausgelassene Stimmung erlebt.



As a special feature, one hour "New / Local Voices" was added to the program. Here good, local callers had the chance to present their skills to a larger audience. It was very well received.

The representatives of the media also gladly accepted the event. A TV team from "Franken Fernsehen" had announced its appearance. An approximately 10-minute report was broadcast the following Monday. This was a great advertisement for our extraordinary activity.

Various editors of the local written press had already referred to our event in advance and published nice, large reports with pictures after the event.

On Sunday morning March, 1st we offered a rescheduled club evening from 10 a.m. to 12 noon. Around 50 guests filled the dance floor again.

Our "Franken-Connection" was very well received by the guests and our club members. That is why we decided:

Yes, we are planning for 2021.

Our 2nd „Franconia Connection“ is scheduled for February 20th, 2021.

Als Besonderheit wurde der Punkt „New/Local Voices“ ins Programm genommen. Hier bekamen gute, lokale Caller die Chance vor größerem Publikum ihr Können zu zeigen. Das kam sehr gut an.

Auch die Vertreter der Medien nahmen die Veranstaltung gerne an. Ein TV-Team des „Franken Fernsehen“ hatte sein Erscheinen angekündigt. Ein ca. 10minütiger Bericht wurde bereits am darauf folgenden Montag ausgestrahlt. Dies war eine tolle Werbung für unseren außergewöhnlichen Sport.

Verschiedene Redakteure der schreibenden Zunft hatten schon im Vorfeld auf unsere Veranstaltung hingewiesen und nach der Veranstaltung schöne große Berichte mit Bild veröffentlicht.

Am Sonntag dem 1. März haben wir von 10 bis 12 Uhr noch einen verlegten Clubabend angeboten. Nochmals füllten ca. 50 Gäste die Tanzfläche.

Unsere „Franken-Connection“ kam bei den Gästen und unseren Mitgliedern sehr gut an. Deshalb haben wir beschlossen:

Ja, wir planen für 2021.

Am 20. Februar 2021 soll unsere 2. „Franken-Connection“ stattfinden.

Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20